

Nach einem langen und reich erfüllten Leben hat sich der Lebenskreis von unserem ehemaligen Gemeindepräsidenten

Johann (Hans) Grämiger

3. 5. 1921 – 24. 6. 2017

geschlossen.

Hans Grämiger war von 1970–1986 Gemeindepräsident und hat sich während seinen vier Amtsperioden mit grossem Engagement für die Gemeinde, die Bewohnerinnen und Bewohner und deren Anliegen eingesetzt. So wurden u.a. während seiner Amtszeit das Alterszentrum Im Wisli, die Schul- und Sportanlage Burgmoos, die Fussballplätze Chalchbüel, die Erweiterung der Kläranlage Mülener, der Bau der Seestrasse, die Revision der Ortsplanung und vieles mehr realisiert.

Seinen Angehörigen sprechen wir unsere aufrichtige Anteilnahme und unser tief empfundenes Mitgefühl aus und wünschen für die kommende Zeit viel Kraft und Zuversicht. Wir werden Hans Grämiger ein ehrendes Andenken bewahren.



Gemeinderat Richterswil

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 4. Juli 2017, 14.00 Uhr, in der reformierten Kirche Richterswil statt.